



Durante periodo neoliberal es raro ver una reforma a la Constitución en beneficio del pueblo: AMLO



En conmemoración del 106 Aniversario de la Promulgación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos desde Querétaro, el presidente Andrés Manuel López Obrador resaltó que durante lo que él llama el periodo neoliberal haya habido una reforma a la Carta Magna en beneficio del pueblo.

Durante su discurso, donde estuvieron presentes el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri; la Ministra Presidenta de la Suprema Corte, Norma Lucía Piña Hernández; Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados; y Alejandro Armenta, presidente de la Cámara de Senadores, entre otros políticos y funcionarios, López Obrador enumeró los cambios que perjudicaron a la ciudadanía durante el periodo neoliberal.

“De las pensiones de los trabajadores y hasta las guarderías del Seguro Social, se redujo el salario mínimo como no sucedía desde el Porfiriato y se instauró como gobierno una democracia simulada operada y controlada por políticos y tecnócratas afines y dependientes empleados de los grandes poderes económicos, en fin es raro encontrar y los convoco a que lo investiguen, es raro encontrar en el período neoliberal una reforma a la Constitución en beneficio del pueblo”, mencionó.

[Durante periodo neoliberal es raro ver una reforma a la Constitución en beneficio del pueblo: AMLO \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)